

RUTA ACADÉMICA INTERNACIONAL A SANTIAGO DE CHILE



Del 14 al 20 de septiembre del 2014, 18 estudiantes del programa de Tecnología en Salud Ocupacional y Administración de empresas, realizaron una Ruta Académica a nivel Internacional a la ciudad de Santiago de Chile.

El tema central de la ruta fueron “Los Modelos de sistemas de gestión integral en la industria chilena”, dicho seminario fue dictado y complementado cada día por directivos de las empresas que nos recibieron y visitaron nuestros estudiantes.

Maestranza Diesel una empresa metalmecánica, Fallabella, una de las compañías más grandes y consolidadas de América Latina a través de su actividad comercial, ADS Mundo empresa del grupo holding andina del sud, operador de turismo nacional e internacional y Hoteles Principado son una cadena de Hoteles ubicadas en la ciudad de Santiago de Chile.

Esta sigue siendo una de las actividades de movilidad más importantes que tiene la institución y que es promovida por el Centro de Relaciones Nacionales e Internacionales, no solo porque le permite al estudiante tener una visión diferente acerca de su campo de estudio y de acción sino porque le permite tener un acercamiento a una cultura diferente.